



**Une délégation constituée des ressortissants du Nde vivant aux USA s'est rendue le 07 février 2018 à l'hôpital de district de Bangangté pour y faire un don de médicaments.**

Afin de booster le développement du village Bangangté, sa majesté Nji Mouluh avait alors lancé un appel à l'endroit de la diaspora en decembre dernier.

voici donc les premiers fruits de cet engagement pris qui ont été remis aux responsables des hôpitaux en présnce des autorités administratives.

Ce don de medicaments viendra ainsi rehausser la capacité des hôpitaux et des centres de santé d'arrondissement de la ville.

Tout en saluant l'initiative de la diaspora, Mme Ketcha celestine, maire de Bangangté a invité les responsables des formation sanitaires à en faire bon usage.